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Уважаемые земляки!
7 ноября наша страна отмечает 

День согласия и примирения. Этот 
праздник многие из нас помнят с 
детства как «красный день кален
даря», который отмечали всей се
мьей. Сегодня, оценивая прошлое, 
мы поняли, что никакими револю
циями и войнами нельзя достичь 
стабильности и порядка, сохранить 
единство нашего государства. Со
гласие и примирение, сотрудниче
ство и солидарность для нас — не 
абстрактные понятия, а необходи
мые условия для стабильного и 
предсказуемого развития страны, 
процветания нашего Отечества.

От всей души желаю вам уве
ренности в завтрашнем дне, здо
ровья, счастья, успехов и благопо
лучия!

Ю.В. ШУЛЬЕВ, 
генеральный директор 

ОАО «СН-МНГ».

Уважаемые жители 
Нижневартовского 

района!
Сердечно поздравляю  вас с 

праздником — Днем согласия и 
примирения!

Среди памятных дат и юбиле
ев, отмечаемых нами, особое мес
то занимает день 7 ноября. Вели
кая Октябрьская революция, при 
всей неоднозначности оценок, ока
зала огромное влияние на ход ми
ровой истории в целом. Всем нам 
необходимо помнить, что это наше 
прошлое, это судьба не одного по
коления. И не случайно праздник 
этот теперь называется Днем со
гласия и примирения.

После многочисленных потря
сений в стране появились зримые 
признаки взаимопонимания и со
гласия. Федеральная и республи
канская власти делают все возмож
ное, чтобы в обществе утвердилась 
политическая стабильность, без 
которой невозможно успешное 
социально-экономическое разви
тие. Сегодня людей объединяет 
стремление добиться повышения 
уровня жизни на основе экономи
ческого роста.

Примите сердечные пожелания 
удачи, новых достижений в станов
лении и укреплении гражданского 
мира, согласия в нашем обществе. 
Мира вам, удачи и благоденствия. 
Развития и процветания России.

Б.С. ХОХРЯКОВ, 
глава муниципального образования 

Нижневартовский район.

: ДНЕМ СОГЛАСИЯ 
И ПРИМИРЕНИЯ!

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с праздником — 

Днем согласия и примирения!
Каждый из нас осознаёт, что 

н езави си м о  от политически х 
убеждений, национальной и рели
гиозной принадлежности все мы 
вместе — граждане великой Рос
сии, единого государства, герои
ческая история которого верши
лась многими поколениями наших 
предшественников.

День согласия и примирения — 
символ позитивного преобразова
ния жизни, утверждения в обще
стве идеалов добра и понимания, 
веры в будущее, готовности вмес
те создавать условия для того, что
бы это будущее было достойным.

Уверен, что вместе мы сумеем 
сохранить стабильность и благопо
лучие на Югорской земле, сдела
ем всё возможное для процветания 
нашей Родины.

Пусть покой, согласие и пони
мание придут в каждый дом, в каж
дую семью.

Желаю вам, мои земляки, доб
рого здоровья, счастья, празднич
ного настроения!

А.В. ФИЛИПЕНКО,
губернатор Ханты-Мансийского 

автономного округа.

Уважаемые жители 
Югорской земли!

Ровно 85 лет назад Октябрьская 
революция разделила Россию на 
красных и белых, на правых и ви
новатых, и много лет подряд этот 
день был главным государствен
ным праздником.

И до сих пор для одних 7 но
ября — это символ преобразова
ния жизни, ударного труда пер
вых пятилеток, героизма и муже
ства советских солдат. Для других 
— знак беды, обрушившейся на 
нашу землю.

Но вот уже 7 лет этот день для 
каждого из нас обращен не в про
шлое, а в будущее. Мы отмечаем 
его как праздник возрождения, 
единства нашего народа, укрепле
ния его могущества, всеобщего 
объединения во имя России.

Главное для нас — это созида
ние нормальной и достойной жиз
ни, достижение порядка сохране
ния целостности нашего Отечества.

Желаю всем счастья, здоровья, 
благополучия мира и понимания.

в.с. сондыков,
председатель Думы Ханты- 

Мансийского автономного округа.

О ) БЛИЦ-ОПРОС

КРАСНЫЙ ДЕНЬ КАЛЕНДАРЯ
Выстрел «Авроры», прогремевший в Санкт-Петербурге ровно 85 

лет назад, положил начало событию, которое повлияло на ход все
мирной истории, определило развитие России, изменило судьбы на
ших прадедов, а значит, пусть косвенно, но сказалось и на судьбе 
каждого из нас. Мы все — потомки тех, кто пережил революцию.

Великая Октябрьская социалистическая революция разделила 
людей на два лагеря — красных и белых. В каждом из них была 
своя боль и своя правда. В знак признания за каждым из нас 
права на эту правду день 7 ноября стали называть днем согласия и 
примирения. При этом каждый человек вкладывает в название 
праздника еще и свой смысл, определяет к нему свое личное отно
шение. Какое именно — об этом мы решили спросить у работни
ков «Мегионнефтегаза».

Вера Лысенко, техник по норми
рованию ЦПРС:

— Праздник называется День 
согласия и примирения. Я думаю, 
что каждый человек, прежде все
го, должен стремиться к миру с са
мим собой, своей семьей, самым 
близким окружением. Пусть мир 
и согласие начнутся с семьи, с тру

дового коллектива, в котором ра
ботает каждый из нас. Тогда и в 
нашей стране все будет хорошо.

Лариса Тивольт, специалист спец
отдела:

— Я коммунист с 17-летним ста
жем. Поэтому для меня этот праз
дник ассоциируется с демонстра

циями, митингами. Этот день дол
жен объединять трудящихся в от
стаивании своих прав и свобод.

Сергей Емельянов, ведущий гео
лог НГП-1 Левобережного нефте
газодобывающего управления:

— Для меня это просто выход
ной день. Я не наполняю этот 
праздник каким-то особым смыс
лом. Раньше, в советские време
на, день очередной годовщины 
Октябрьской революции был чем- 
то вроде презентации СССР. А 
сейчас — даже не знаю...

Андрей Измайлов, заместитель 
начальника СОК «Жемчужина»:

— Что означает День седьмого 
ноября лично для меня? Очень мно
го. Хотя бы потому, что это мой день 
рождения. Раньше я этот день лю
бил, сейчас уже отношусь спокой
нее, а со временем, наверное, буду

грустить из-за того, что с каждым 
годом становлюсь все старше. Ну а 
если говорить о всенародном празд
нике... На мой взгляд, у него уже 
нет политической окраски. Это дань 
традиции, истории, некий символ 
преемственности поколений.

Антон Самохин, пятиклассник. 
Папа — водитель АТПпоВП:

-  В этот день, наверно, все дол
жны помириться: и люди, которые 
поссорились между собой, и стра
ны, которые воюют.

Сергей Козлов, ведущий инженер 
НГП-2 Левобережного нефтегазо
добывающего управления:

— Мы привыкли, что 7 ноября 
— красный день календаря. Во вре
мя моего пионерского детства это 
был действительно большой госу
дарственный праздник. Сейчас, на 
мой взгляд, просто обычный вы

ходной. Отмечать вроде бы особо 
нечего, но отказаться от этого дня 
тоже нельзя — жалко, не так уж 
много у нас праздничных дней.

Владислав Холод, главный гео
лог УПНПиКРС:

— Я не согласен с тем, что этот 
праздник переименовали. Раньше 
это был День Октябрьской социа
листической революции. Совершен
но нормальное название, отражаю
щее эпохальное событие. Можно по- 
разному эту революцию оценивать, 
но ведь из истории ее не выкинешь. 
В этом отношении нам стоит взять 
пример с французов. Они ни своей 
истории, ни своих праздников не 
стесняются. День Парижской ком
муны, День взятия Бастилии не пе
реименовывают. Что было — то было. 
И не надо ничего придумывать.

Спрашивала 
Оксана ШЕСТАКОВА.
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ВИЗИТ

ДЕПУТАТАМ ВАЖНО ЗНАТЬ, ЧЕМ ЖИВУТ 
НЕФТЯНИКИ

Второго ноября в Мегионе с однодневным визитом побывал де
путат Государственной Думы Владимир Асеев. Свою работу в го
роде он начал с личного приема граждан, после чего встретился с 
мэром Мегиона. Также он присутствовал на праздновании 35-ле
тия Детской школы искусств, пообщался с медперсоналом город
ской больницы, провел совещание с муниципальными служащими. 
Одним из важных пунктов программы пребывания депутата в М е
гионе была его встреча с генеральным директором (ЗАО «Слав
нефть-Мегионнефтегаз» Юрием Викторовичем Шульевым. Депу
тату от северной территории важно знать, чем живут сегодня не
фтяники. Ведь бюджет Федерации во многом зависит от состоя
ния дел в нефтедобывающей отрасли. Следовательно, и благосос
тояние общества находится в прямой зависимости от нефтянки.

Владимир АСЕЕВ: 
СЕВЕРЯНАМ НУЖНЫ ГАРАНТИИ

Депутат Государственной Думы Владимир Асеев завершил свое 
пребывание в Мегионе пресс-конференцией для местных средств мас
совой информации. Со времени его последнего визита в наш город 
прошло полгода, и у журналистов накопилось много вопросов, касаю
щихся деятельности Госдумы, разрабатываемых законопроектов. Ин
тересовало также личное мнение депутата по поводу чрезвычайных и 
значимых событий, происходящих в нашей стране. Наиболее инте
ресные моменты этой встречи представляем нашим читателям.

» РАБОЧИЕ БУДНИ

ВОТ ТАКОЙ «ТРУБОВОРОТ»

По мнению генерального дирек
тора «Мегионнефтегаза», подобные 
встречи очень важны. Они дают ме- 
гионцам возможность выносить об
суждение насущных вопросов на са
мый высокий государственный уро
вень. А эта встреча еще и опреде
лила точки взаимного приложения 
сил депутата и нефтяников. Скоро 
в Госдуме будут обсуждать закон «О 
недрах». Очень важно, чтобы при его 
принятии учитывались интересы 
тех, кто поставляет стране черное зо
лото. Планируется, что в Думу бу
дет представлено три-четыре вари
анта законопроекта. Один из них 
Владимир Асеев намерен отстаивать 
в ходе парламентских слушаний.

Ирина КУЧЕРКО.

программ, оказывающих негатив
ное влияние на психику детей.

О наркомании
Весной на одном из заседаний 

Госдумы вице-премьер Валентина 
Матвиенко выступала с отчетом о 
ликвидации беспризорности и про
веденных мероприятиях по проти
водействию злоупотреблению нар
котическими средствами и их не
законному обороту в рамках госу
дарства. Но парламентарии оста
лись недовольны работой прави
тельства, резонно указав на тот 
факт, что, несмотря на принимае
мые меры, статистика приводит 
ужасные цифры. По всей стране 
отмечается рост числа наркоманов, 
и, что самое страшное, снижается 
возраст заболевших до тринадца
ти лет и ниже.

Как сказал Владимир Асеев, де
путаты предложили разработать 
более действенные меры по реше
нию этой проблемы, но пока от 
правительства не поступило ника
ких предложений. Но на зимней 
сессии предполагается рассмотре
ние законопроекта о наркотичес
ких средствах и их использованию. 
Возможно, в рамках этого доку
мента и будет найден выход из 
сложной ситуации.

Татьяна ХАБИБУЛИНА.

о  НОВОСТИ ТЭК

В Ханты-Мансийске 
пройдет выставка 

«Разработки 
Сибирского отделения 

РАН
для нефтегазового 

комплекса»
С 11 по 14 ноября в Ханты- 

Мансийске на базе Югорского 
научно-исследовательского ин
ститута информационных техно
логий пройдет выставка «Разра
ботки Сибирского отделения 
РАН для нефтегазового комп
лекса», сообщила Югра-Информ 
пресс-секретарь НИИ Людмила 
Щербакова.

Основные тематические раз
делы: «Технологии для нефтедо
бычи и нефтепереработки», «Но
вые материалы и технологии для 
машиностроения и нефтегазово
го комплекса», «Энергосбереже
ние и научное приборострое
ние», «Технологии строительства 
для нефтегазового комплекса», 
«Технологии для решения эко
логических проблем», «Меди
цинские препараты и аппарату
ра», «Технологии для агропро
мышленности».

В работе выставки примут 
участие ведущие ученые Сибир
ского отделения Российской 
академии наук — авторы пред
ставленных разработок.

Югра-Информ.

Греция и Болгария 
договорились 

о строительстве 
нефтепровода для 
подачи из Бургаса 
в Александруполис 
российской нефти

Греция и Болгария после дол
гих и трудных переговоров дого
ворились о строительстве нефте
провода для подачи российской 
нефти из болгарского порта Бур
гас в греческий город Александ
руполис. Как сообщили РИА 
«Новости» в генеральном секре
тариате Организации стран-экс- 
портеров нефти (ОПЕК) в Вене, 
переговоры о строительстве этой 
«трубы» длиной в 256 км и сто
имостью в $700 млн тянулись семь 
лет. По новому нефтепроводу бу
дет перекачиваться по 35 млн 
тонн нефти в год. Нынешнюю 
стадию переговоров вели главы 
правительств Греции и Болгарии 
Костас Симитис и Симеон Сакс- 
кобургтотский. Как заявил гречес
кий премьер, все детали проекта 
будут согласованы между двумя 
странами и Россией. «Мы дого
ворились с болгарской стороной, 
что участие обоих государств в 
проекте будет на паритетных на
чалах, и что мы будем придержи
ваться единых правил», — отме
тил Костас Симитис. По мнению 
Симеона Сакскобургготского, 
«пришло время реализовать этот 
крупный и полезный для всех го- 
сударств-участников проект».

РИА «Новости».

Госдума отклонила 
в первом чтении 

поправки в статью, 
запрещающие 

энергетикам 
расторгать договоры 

энергоснабжения 
в одностороннем 

порядке
Госдума отклонила в первом 

чтении поправки в статью 546 
Гражданского кодекса РФ, зап
рещающие энергетикам растор
гать договоры энергоснабжения 
в одностороннем порядке. Зако
нопроект получил отрицательное 
заключение комитета Госдумы по 
энергетике, транспорту и связи 
и правительства. Так, правитель
ство сочло, что такое изменение 
может «привести к долговремен
ным судебным разбирательствам 
и продолжению практики не
оплаты потребителями использо
ванной энергии».

«Время новостей».

Юрий Викторович поделился с 
депутатом планами развития ОАО 
«С лавнеф ть-М егионнеф тегаз», 
рассказал о структурных преобра
зованиях предприятия.

— Мы определили четыре осно
вополагающих блока, которым сле
дует уделить особое внимание, — 
сказал Юрий Шульев, — это тех
ническое обеспечение, геологичес
кая служба, экономика и бухгал
терский учет.

Преобразования в этих направ
лениях позволят коллективу пред
приятия добиться главной цели — 
получить максимальную прибыль. 
Для этого предстоит решить две 
задачи: сократить неоправданные 
затраты и провести техническое 
переоснащение предприятия.

О недрах
От того, в какой редакции будет 

принят закон «О недрах», зависит 
не только дальнейшее развитие не
фтяной отрасли в целом, но и жиз
недеятельность многих субъектов 
Федерации. В ближайшее время в 
Госдуме планируется рассмотрение 
нескольких вариантов этого зако
нопроекта. Но лишь один из них, 
по мнению Владимира Асеева, спо
собен защитить интересы всех сто
рон. Тот, в котором сохранена, как 
выразился сам депутат, существу
ющая сегодня «система двух клю
чей», то есть местные власти в лице 
субъекта Федерации и российские 
власти в лице правительства совме
стно решают все вопросы о недро
пользовании.

В варианте законопроекта, ко
торый представляет правительство, 
оставлен только один ключ. Депу
таты от северян в корне с этим не 
согласны и твердо намерены отста
ивать свое мнение.

Трубная площадка — это один 
из шести участков Цеха по под
готовке скважин к ремонту. Соб
ственно говоря, и сам цех еще за
долго до того, как стал самосто
ятельной производственной еди
ницей «Мегионнефтегаза», начи
нался именно отсюда. Эту пло
щадку четверть века назад орга
низовал Владимир Кириллов, 
который сегодня возглавляет 
коллектив участка.

Работают на трубной площадке, 
всего сорок человек. Все подчи
ненные Кириллова — операторы по 
подготовке скважин к ремонту. 
Производственный режим пло
щадки — круглосуточный. За 24 
часа через руки операторов в сред
нем проходит около 15 километ-

— В работе по увеличению до
бычи нефти акционерное обще
ство делает ставку на внедрение 
новейших технологий. Причем 
применяться они будут лишь 
после детального подсчета их ре
альной экономической эффек
тивности, — продолжил Юрий 
Викторович.

В беседе с депутатом Госду
мы генеральный директор пояс
нил и позицию предприятия в 
отношении кадровой политики.

-  Каждый должен получать зар
плату соответственно вложенному 
труду, — сказал Юрий Шульев. — 
У тех, кто непосредственно занят 
добычей нефти, зарплата будет уве
личиваться. Это люди почувству
ют уже по результатам октября.

О переселении северян
Закон о переселении северян 

в районы с благоприятными кли
матическими условиями принят 
уже давно, но его реализация 
идет с огромным трудом. Как 
отметил Владимир Асеев, этот 
закон очень важен для жителей 
нашего региона. Российское пра
вительство стремится выработать 
механизмы для его реализации, 
но пока они малодейственны. 
Сложно складываются взаимоот
ношения со странами ближнего 
зарубежья — Белоруссией, Укра
иной, Грузией и др.

— Но если не удается наладить 
контакты с этими странами, не
обходимо реализовывать этот за
кон внутри Российской Федера
ции, — подчеркнул депутат. — 
Необходимо законодательное 
подтверждение того, что, уезжая 
с Севера, пенсионеры будут по
лучать в полном объеме север
ные надбавки к пенсии и в дру-

ров труб. НКТ и штанги стан
ков-качалок, непрерывно везут 
сюда со всех месторождений 
«Мегионнефтегаза». Их основ
ные поставщики — ПРС, КРС, 
УУБР, МеКаМинефть. Всего за 
9 месяцев эти подразделения 
привезли сюда около 300 тысяч 
труб.

Задача операторов: их принять, 
рассортировать, отобрав непри
годные в металлолом. Остальные 
нужно прочистить и снова раз
делить. Те что подлежат ремон
ту, следует отправить в ЦБПО. У 
оставшихся операторы проверя
ют калибр резьбы и собирают 
пачки для транспортировки об
ратно на месторождения.

Иными словами, привозят 
сюда трубы замазученные, а уво-

В свою очередь Владимир Асеев 
рассказал, о впечатлениях, получен
ных от общения с горожанами. По 
словам депутата, мегионцы порадо
вали его своей активной жизненной 
позицией. Они не ограничились жа
лобами на отсутствие нормальных 
жилищных условий, говорили о са
мом наболевшем.

— Мне всегда интересно, что ду
мают люди. Обычно приходят с од
ной проблемой — жилищной. Меги
онцы же говориди о наркомании, 
ВИЧ-инфекции, туберкулезе. О том, 
что никто не работает с инвалида
ми, слабо налажена работа по пере
селению пенсионеров. Это же все го
сударственные вопросы. Мы будем 
пытаться их решать.

гих регионах. И тогда многие смо
гут спокойно переезжать.

За счет этого у местных муници
палитетов будут высвобождаться зна
чительные бюджетные средства, ко
торые можно будет направить на ре
ализацию других социальных про
грамм. Но, к сожалению, не все пра
вительственные чиновники пока по
няли это, и потому закон о пересе
лении до сих пор буксует.

О рекламе пива и табака
С экранов телевизоров не сходят 

ролики, рекламирующие всевоз
можные виды пива. А между тем 
медики уже забили тревогу, отме
чая рост пивного алкоголизма сре
ди подростков.

По словам Владимира Асеева, эта 
проблема тревожит и депутатский 
корпус, поэтому ими была иници
ирована подготовка и рассмотрение 
закона об ограничении рекламы 
пива. Этот законопроект уже принят 
в двух чтениях. И если пивные лоб
би не перетянут на свою сторону 
часть депутатов, то он будет утверж
ден окончательно.

На нынешней сессии Госдума 
планирует рассмотреть также зако
нопроекты об ограничении наруж
ной рекламы табака и показа на те
левидении порнографии, экстреми
стской  деятельности  и прочих

зят готовые к очередному спуску в 
скважину. Кроме того, через эту пло
щадку проходят и новые трубы для 
проверки и последующего распреде
ления по бригадам. Их завозят сюда 
со складов УПТОиКО. Такой вот, 
как выразился Владимир Валериано
вич, «трубоворот».

— Операторам приходится рабо
тать на улице, в любую погоду. А в 
мороз с железом — сами понимаете, 
приятного мало. Объем работы боль
шой, ответственность серьезная. 
Ведь по сути оператор дает разреше
ние на дальнейшее использование 
трубы. Крохотная дырочка, не заме
ченная нами, может обернуться тем, 
что вся работа буровой или ремонт
ной бригады по спуску НКТ пойдет 
насмарку, — рассказывает начальник 
участка.

Владимир Валерианович дово
лен работой своих подчиненных. 
Говорит, что на площадке нет лю
дей, которые работают плохо. За 
долгие годы отлично себя зареко
мендовали Петр Алексеев, Фарид 
Хасанов, Сергей Корольчук, Алек
сандр Попов. Из молодых опера
торов руководитель выделяет 
Ималтина Сулейманова и Дмитрия 
Шуллера.

Работу этого участка высоко 
оценивает и руководство цеха. По 
словам Виталия Токарева, началь
ника ЦПСкР, коллектив трубной 
площадки успешно выполняет 
производственное задание, внося 
свой вклад в работу бригад основ
ных подразделений нашего пред
приятия.

Оксана ШЕСТАКОВА.
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Ь ПРОИЗВОДСТВО

В СТИЛЕ ЕВРОСТАНДАРТА
Специалистами ремонтно-строительного цеха управления «Теп- 

лонефть» ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» освоена технология 
проведения ремонта по европейским стандартам. Сегодня на их сче
ту уже около десяти успешно проведенных евроремонтов на объек
тах нашего акционерного общества.

Основной контингент работающих в ремонтно-строительном цехе -  
это плотники и маляры. Есть также свои монтажники, каменщики и 
столяры. По словам начальника РСЦ Григория Тимаревского, в боль
шинстве своем — это прекрасные специалисты, профессионалы сво
его дела, имеющие многолетний опыт. В цехе практически отсутству
ет текучесть кадров.

На снимке специалисты РСЦ, работающие в производственном 
управлении «Энергонефть». Это здание уже давно требовало хороше
го, качественного ремонта. И сегодня, благодаря усилиям строите
лей, оно постепенно преображается, приобретая европейский лоск.

Подразделение, занимающееся 
ремонтно-строительными работа
ми, существовало в нашем акцио
нерном обществе всегда. Раньше 
оно называлось ремонтно-строи
тельным управлением и имело в 
своем составе столярный цех, пи
лораму, а также несколько бригад, 
выполняющих практически весь 
объем ремонтно-строительных ра
бот на предприятиях и нефтегазо- 
промыслах «Мегионнефтегаза», не 
требующих участия специализиро
ванных организаций.

С созданием в 2000 году строи
тельной компании «Славнефть- 
строй» одним из ее подразделений 
стало РСУ. Однако время и прак
тика показали, что иметь внутри 
акционерного общества участок, 
выполняющий мелкие и оператив
ные строительные ремонты, целе
сообразнее. В заимоотнош ения 
между предприятиями даже в рам
ках одной компании всегда сопря
жены с документальным оформле
нием, что неизбежно растянуто по 
времени. А возникающие хозяй
ственные проблемы, как правило, 
требуют оперативного решения.

Поэтому в феврале 2001 года из 
состава СК «Славнефтьстрой» 
был выведен ремонтно-строи
тельный цех и включен в состав 
управления «Теплонефть».

По словам Григория Тимарев
ского, начальника РСЦ, работа 
цеха построена в строгом соот
ветствии с организационно-тех
ническими мероприятиями неф- 
тегазопромыслов и на основании 
плановой программы департа
мента по капитальному строи
тельству. Но, кроме того, прак
тически ежедневно в их прием
ную приходят заявки из цехов и 
предприятий на выполнение раз
ного рода текущих ремонтных 
работ. У кого-то «потекла» кры
ша и требуется срочно ее подла
тать. У другого возникла необхо
димость заменить дверной косяк, 
перестелить в помещении пол 
или заменить радиаторные бата
реи. Да мало ли какие хозяй
ственные проблемы могут по
явиться в процессе производ
ственной деятельности. Их реше
ние и берут на себя специалисты 
ремонтно-строительного цеха.

Причем с октября объем работы у 
строителей увеличился: теперь в их 
ведении находится также и Ари- 
гольское месторождение.

Но, пожалуй, основным в рабо
те РСЦ является проведение кос
метических ремонтов производ
ственно-бытовых помещений. В 
нынешнем году силами цеха наве
ден порядок в опорных пунктах 
бригады № 3 по добыче и бригады 
№ 8 ЦНИПР на четвертом нефте
п ром ы сле, здания конторы  
ЦНИПР и на других объектах «Ме
гионнефтегаза».

А с прошлого года специалисты 
РСЦ успешно проводят также и ре
монты помещений по европейским 
стандартам.

— Не просто было перейти к вы
полнению евроремонтов, — заме
чает Григорий Васильевич. — Этот 
вид работ предусматривает совсем 
другой подход: применение толь
ко высококачественных материа
лов, специальных инструментов, 
более жесткие требования по ка
честву выполнения. И самое глав
ное — профессиональная подготов
ка специалистов.

Сначала мы изучали опыт стро
ительных организаций, уже зани
мающихся этим направлением. За
тем, приобретя необходимые ма
териалы и инструменты, начали ра
ботать сами. Первый объект, где в 
прошлом году был проведен ре
монт по европейским стандартам, 
— это административно-бытовой 
комплекс, в котором размещают
ся сегодня службы управления 
«Теплонефть», отдела социально
го развития и другие.

По оценкам специалистов, от
делка кабинетов была выполнена 
на хорошем уровне. Однако у шту- 
катуров-маляров постоянно возни

кало множество вопросов, требу
ющих немедленного разрешения. 
Поэтому в начале этого года не
сколько человек было направлено 
на обучение в Московский строи
тельный центр.

Как отмечают побывавшие в 
этом центре, учеба очень многое 
дала. Все что приходилось пости
гать методом проб и ошибок, по
лучило логическое объяснение, и 
работать после этого стало намно
го проще и интереснее.

Сегодня на счету у строителей 
РСЦ уже несколько помещений, 
отделанных по европейским стан
дартам. Это зал заседаний в БПО 
ЭПУ, перепланировка помещения 
для центральной диспетчерской 
службы по транспорту, админист
ративно-бытовой комплекс четвер
того нефтегазопромысла.

Активно ведется работа в зда
нии ПО «Энергонефть». На сегод
няшний день там уже практичес
ки полностью закончен ремонт 
первого и третьего этажей и при
водится в порядок второй.

Но с особой гордостью Григо
рий Тимаревский говорит об опе
раторной дожимной насосной 
станции третьего нефтегазопро
мысла, где специалисты РСЦ за
канчивают евроремонт.

-  Это первый производственно
бытовой объект на месторождени
ях нашего акционерного общества, 
который мы отделываем с приме
нением европейских технологий, — 
подчеркивает руководитель цеха. — 
И очень радует, что люди, кото
рые находятся ближе всех к кла
довым черного золота, смогут ра
ботать в комфортных условиях. Я 
уверен, что со временем так будет 
на всех нефтегазопромыслах.

Татьяна ХАБИБУЛИНА.

НЕФТЯНИКИ О СТРОИТЕЛЯХ
Александр ПАНАРИН, начальник нефтегазопромысла № 4 Мегион- 

ского НГДУ:
— В этом году специалисты ремонтно-строительного цеха работа

ли у нас на нескольких объектах. Сделан качественный ремонт поме
щений и внешней части опорного пункта бригады № 3. Практически 
завершена косметическая отделка кабинетов административно-бы
тового комплекса. А сейчас быстрыми темпами приводится в поря
док опорный пункт восьмой бригады цеха научно-исследовательских 
и производственных работ.

Фронт работ там огромный. За счет пристройки было увеличено 
старое здание и подведено под одну крышу, сделала его наружная 
облицовка. На заключительной стадии — ремонт внутри здания.

Стоит отметить, что работники этого цеха прекрасно справляются 
со своими обязанностями, и все сделанное ими в полной мере соот
ветствует нашим требованиям. Благодаря их работе сегодня созданы 
прекрасные условия для наших нефтяников.

Юрий БАРАБАНЩИКОВ, начальник нефтегазопромысла № 3 Ме- 
гионского НГДУ:

— Операторная дожимной насосной станции N° 1 нашего нефте
промысла — это, пожалуй, первый среди нефтепромыслов акционер
ного общества объект, на котором проводится ремонт с применени
ем евроотделки.

Строители РСЦ пока еще не закончили работу, она находится на 
завершающей стадии, но произошедшие перемены очень радуют. Пре
красные светлые комнаты, стильная отделка создают хорошее на
строение. Персоналу ДНС будет очень приятно работать в новой об
становке.

— Традиционно евроремонт делают только в кабинетах админист
ративно-бытовых комплексов. Но я считаю, что такие комфортные 
условия обязательно нужно создавать и на месторождениях. В наших 
планах — провести в будущем году такой же ремонт и на ДНС-2.

Владимир ЛАЗАРЕВ, начальник цеха научно-исследовательских и 
производственных работ:

— При создании цеха научно-исследовательских и производствен
ных работ нам выделили помещение бывшей конторы УТТ-3. Прак
тически за месяц работники РСЦ провели в нем отличный ремонт: 
разобрав некоторые стенные перегородки, сделали перепланировку 
кабинетов, заменили отопительные батареи, установили добротные 
двери, положили на пол новый линолеум, поклеили обои.

Молодцы строители. Все работы выполнены в срок и с хорошим 
качеством.

О  НЕФТЯНИКИ-ДЕТЯМ

ПЕРВЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ
Два месяца назад ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» объявило 

о крупномасштабной оздоровительной программе «Спорт — детям».
У всех мегионских ребятишек, причем совершенно независимо от 
того, работают их родители в нашем акционерном обществе или 
нет, появилась возможность, выбрав для себя подходящий вид спорта, 
регулярно посещать спортивные залы «Мегионнефтегаза».

Сегодня в спортивных секциях, организованных на базе спортив
но-оздоровительного комплекса «Жемчужина», занимаются бесплат
но 460 ребят.

Баскетбол, волейбол, армейский 
рукопашный бой, аэробика и ка
ратэ — вот секции, организован
ные в рамках этой программы.

В настоящий момент запись во 
вновь организованные секции за

кончена. В группах уже начались 
регулярные тренировки. Как они 
проходят? Мы привыкли считать, 
что бесплатно — далеко не всегда 
означает качественно, однако это не 
тот случай. По словам Андрея Из

майлова, заместителя начальника 
спорткомплекса «Жемчужина», под
ход к организации занятий в этих 
группах не менее серьезный, чем в 
остальных. Соблюдаются требова
ния к режиму тренировок, спортив
ной одежде, посещаемости занятий.

С портивно-оздоровительная 
группа — это самый первый этап, 
во время которого ведется отбор 
наиболее способных к данному 
виду спорта. Из них на втором эта
пе будет создана группа начальной 
подготовки, на третьем — учебно
тренировочная, и наконец группа 
спортивного совершенствования.

Конечно, далеко не все ребятиш
ки, пришедшие сегодня в «Жемчу
жину», ставят перед собой цель до
стичь высоких спортивных резуль
татов. Но это и неважно. Гораздо 
важнее то, что ребята нашли воз
можность заполнить свободное вре
мя с пользой для своего здоровья. 
Ну а если среди них все же вырас
тут чемпионы — то, согласитесь, это 
тоже совсем неплохо.

Кстати, первые достижения уже 
есть. На прошлой неделе команда 
баскетболистов заняла шестое ме
сто на открытом первенстве в По- 
качах. Это хороший результат, если 
учесть, что всего команд было де
сять, а наша — самая «молодой».

Оксана ШЕСТАКОВА.

ОКРУГ

Неработающим 
пенсионерам ХМАО -  

единовременная 
материальная помощь 
в сумме 1000 рублей

Неработающие пенсионеры 
Ханты-Мансийского автономно
го округа получат в декабре еди
новременную материальную по
мощь в размере 1000 рублей, со
общает пресс-служба губернато
ра ХМАО. Распоряжение о вып
латах ко Дню образования окру
га подписано губернатором ав
тономного округа Александром 
Филипенко.

Денежная помощь выделяет
ся неработающим пенсионерам, 
получающим государственную 
пенсию в соответствии с феде
ральным законом, проработав
шим на территории Ханты-Ман
сийского автономного округа 25 
и более календарных лет, заре
гистрированным на его террито
рии до 1 ноября 2002 года, дос
тигшим возраста 55 лет на 31 де
кабря 2002 года. Выплаты будут 
произведены из Фонда поколе
ний округа.

Ханты-Мансийск 
готовится 

к молодежному 
фестивалю

В Ханты-Мансийске стартовал 
окружной молодежный образова
тельный фестиваль «Диалог ци
вилизаций». Цель форума -  вов
лечение подростков и молодежи 
в реализацию на территории ав
тономного округа комплексной 
программы «Новая цивилиза
ция», формирование активной 
гражданской позиции и чувства 
ответственности за свой личный 
выбор в процессе игрового взаи
модействия, а также социализа
ция личности и подготовка к 
жизни в гражданском обществе.

Участие в фестивале прини
мают более 150 учащихся 8 — 9 
классов — представители 18 тер
риторий округа.

В рамках фестиваля планиру
ются образовательные програм
мы: политико-правовая, эконо
мическая, социальное проектиро
вание, спортивно-прикладная 
(«Ралли выживание») и досуговая.

Представители 
ветеранских 
организаций 

приняли участие 
в парламентских 

слушаниях
В Государственной Думе на 

парламентских слушаниях «О со
стоянии информационного обес
печения работы, связанной с ус
тановлением судьбы без вести 
пропавших военнослужащих в 
годы ВОВ (1941 -  1945 гг.), во
оруженных конфликтов в после
военный период» приняли учас
тие депутаты Государственной 
Думы и Совета Федерации, пред
ставители Правительства РФ, 
министерств и ведомств, законо
дательных и исполнительных 
органов власти субъектов РФ, 
представители поисковых и ве
теранских организаций.

Главная цель слушаний — вы
работать общую позицию по этой 
проблеме, совместно с заинтере
сованными министерствами и ве
домствами обсудить состояние 
работ по установлению судьбы 
без вести пропавших военнослу
жащих в годы ВОВ и в вооружен
ных конфликтах в послевоенный 
период, внести предложения в 
проект федерального закона «Об 
увековечении памяти погибших 
при защите Отечества».

Как сообщил председатель ок
ружной организации инвалидов и 
ветеранов войны в Афганистане 
Виктор Заболотский, по итогам 
заседания были приняты рекомен
дации в адрес Президента РФ, 
Правительства РФ, силовых ве
домств о решениях первоочеред
ных задач, связанных с установ
лением судеб без вести пропавших.

Югра-Информ
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ОБЪЯВЛЕНИЯ
« КВАРТИРЫ
Продается 1-комн. кв. в кап. фонде с теле
фоном. Тел. 3-80-81 после 18.00. (3-2) 
Продается 1-комн. кв. МСК по ул. Мира (за 
строящимся рынком), 1 этаж, ремонт, кабель
ное ТВ. Тел. в Н-В 22-65-15. (3-2)
Продается 1-комн. кв. 4 этаж 5-этаж, дома 
по ул. Заречной. Тел. 4-30-30 после 18.00. (3-2) 
Продается 2-комн. кв. дер. фонд, лен.про
ект, 2 этаж, кабельное ТВ, в р-не маг. «Юбилей
ный», жел. гараж рядом с домом. Тел. 5-14-44 
после 18.00. (3-2)
Продается приватиз. 3-комн. кв. по ул. Сво
боды, д. 44, 3 этаж 9-этаж, дома, АСБ. Тел. по
средника 3-42-18. (3-1)
Продается 3-комн. кв. на 3 этаже, в р-не «Се
верянки». Тел. 5-15-83 (дом.), 4-65-40 (раб.). 
Меняется 2-комн. кв. в Ивановской обл. на 
Волге на равноцен. или 1-комн. кв. в Мегионе, 
Н-В, Лангепасе или продам. Тел. 3-28-67. (3-1) 
Меняется на квартиру или продается дом 
из 5 изолир. комнат, пл. 104 кв. м, природный 
газ, паровое отопление, центр, канализ., хол. и 
гор. вода, большой сад, много земли. В центре 
станицы Динской Краснодарского кр. на Ме- 
гион. Тел. 5-32-18. (3-3)
Продается коттедж 2-этаж, с подвалом в 
Самарской обл., общ. пл. 365,3 кв.м, потолок 
4 м. Сдан в 1999 г. , скважина, свет 3-фазный, 
канализация, сауна в цокольном этаже, гараж 
12x6 м. Подробности по тел. 3-73-45. (3-1) 
Продается дача в СОТ «Обь», незатап.: до
мик, 2 теплицы, хозпостройки, насаждения. 
Тел. 4-90-79. (3-2)
Продается балок. Тел. 3-51-32 после 18.00. 
Продается вагон-бочка на санях и емкость 
под воду 5,5 м 3. Тел. 3-07-34. (3-3)
Сниму квартиру в г. Тюмени. Тел. 3-92-30 
после 18.00. (3-2)
Семья снимет 2-комн. кв. в кап. фонде в р- 
не школы № 5. Тел. 61-560. (3-1)

» МАШИНЫ
Продается Тойота-Корона, 1996 г.в., турбо
дизель. Тел. 5-64-85 после 20.00. (3-3) 
Срочно продается Тойота-Раммер, джип, 
1993 г.в. Тел. 4-30-64, 13-00-83. (3-3) 
Продается Тойота-Авенсис, 1999 г.в., двига
тель 1,8, универсал, комплектация «линия зем
ли». Тел. посредника 3-42-18. (3-1) 
Продается Тойота-Карина Е, 1996 г.в. 
Тел. 4-72-18. (3-2)
Продаются: Тойота-Карина, 1990 г.в., дизель, 
65 тыс. руб.; Мицубиси RVR, 1994 г.в., турбо
дизель, без пробега по СНГ, 7 тыс. у.е. Тел. 
3-99-27.(3-2)
Продается Тойота-Хайлакс, 1994 г.в., пробег 
220 тыс. км, недорого. Тел. 4-67-52 (раб.). (3-1) 
Продается Фольксваген-Пассат, 1998 г.в., 
ДВС-1,9 турбодизель, КПП-механика, электропа
кет, кондиционер, холодильник, подогрев «Ебер- 
шпехер» (Германия). Тел. 3-06-90 после 18.00. 
Продается Фольксваген-Пассат. Тел. 3-90-73. 
Продается Ниссан-Кефаро, 1997 г.в., цвет 
«белый перламутр», без пробега по СНГ, литые 
диски, тонировка американ., сигнал.: заводка 
с д/у, подогрев по таймеру. Тел. 3-59-27. (3-3) 
Продается Volvo-940, дизель, 1991 г.в., цвет бе
лый, эл.зеркала, эл.стеклоподъемники, люк, салон 
кожа-велюр, подогрев сидений и зеркал, тони
ровка, сигн., зим. резина+ комплект лет. Pirelli, 
цена 6,5 тыс. у.е. Тел. 3-87-62, 4-73-11. (3-2) 
Продается Деу-Эсперо, 1997 г.в., 5,5 тыс. у.е. 
Тел. 3-63-94 после 18.00. (3-2)

П родается  «Toyota-Caldina», 
97 г.в., 4 wd, КПП-механич., 
в отличном состоянии.
Тел. 3-70-70

Продается ВАЗ 21043, 1994 г.в., цвет «виш
ня», электроподогрев дв., автомагнитола. 
Тел. 3-46-21 после 18.00. (3-3)
Продается ВАЗ 21074, 1999 г.в., цвет «синяя 
полночь», автомагнит. «Кенвуд», подогрев дв., 
пробег 50 тыс. км, в хор. сост., 65 тыс. руб., торг 
уместен. Тел. посредника 3-25-97. (3-3) 
Продается ВАЗ 21102, 2000 г.в., инжектор, цвет 
«афалина», сигнализация, автомагнитола, деше
во. Тел. 4-55-55 (раб.), 4-34-34 (дом.). (3-3) 
Продается ВАЗ 21102, 2001 г.в. Тел. 5-64-85 
после 20.00. (3-3)
Продается ВАЗ 21010, 2000 г.в. Тел. 4-72-18. 
Продается ВАЗ 21102, 2001 г.в., цвет «снеж
ная королева», цена 160 тыс. руб. Тел. 3-09-44. 
Продается ВАЗ 2111, 2000 г.в., недорого. 
Тел. 3-17-16. (2-2)
Продается ВАЗ 21102, 2001 г.в., Лада-Леди, цвет 
«снежная королева». Тел. 4-39-27 после 18.00. 
Продается ВАЗ 2111,2000 г.в., цвет «папирус», 
зимой не эксплуатировалась. Тел. 3-12-85. 
Продается ВАЗ 21043, 1994 г.в., цвет «вишня», в 
отл. сост. Тел. 3-32-02 (дом.), 4-34-73 (раб.). (3-1) 
Продается а/резина произв. Япония R-13, 14, 
15. Тел. 3-15-14 после 20.00, или ул. Свободы, 
46, кв. 1 с 18.00 до 19.00. (3-3)
Продается резина на Хайлакс, зимняя с ди с
ками; зап. части. Тел. 3-66-44 после 18.00. 
Продается кап. гараж 5x6 в р-не гост. «Ад- 
рия» или меняется на а/м ВАЗ 2109 не позднее 
2000 г. в. Тел. 3-37-66. (3-3)
Продается кап. гараж 6x6, в р-не «Энерго
нефть», обшит деревом, покрашен, яма, полки. 
Тел. 4-76-19. (3-3)
Продается гараж в ГК «Сигнал», 7x9x4 м под 
СТО, цена 160 тыс. руб. Тел. 4-72-22, 61-464. 
Продается гараж в ГСК «Нефтяник». Тел. по
средника 3-42-18.(3-2)
Сдается мет. гараж 6x4. Тел. посред. 3-08-97.

В связи со смертью 
Василия Ивановича 

АНТОНЕНКО
приносим свои соболезнова
ния родным и близким. 
Скорбим вместе с вами.

Сослуживцы МУП «Техносервис».

П родается  кап. гараж ГСК  «Южный». 
Тел. 3-33-21. (3-1)
Куплю комплект резины (можно с дисками) 
на Тойоту-Хай лаке: 205x80x16; 215x80x16. Тел. 
в Н-В (26) 12-27-51 после 19.00. (3-1)

» РАЗНОЕ
Продаются Пентиум IV 1500 -  1800 МГц, 256 
DDR, HHD 40 Гб 7200, видео 64, Geforse, CD-ROM 
52х, FDD 3,5, монитор 17" Samtron, плоский экран, 
клав., мышь, колонки, фильтр, гарантия 1 год, цена 
23 -  25 тыс. руб. Тел. в Н-В 21-09-35, 24-77-91. 
Продается пишущая машинка «Оливетти- 
510» в раб сост. Тел. 4-79-03. (2-2) 
Продается новая белая спальня, красивая. 
Рассрочка. Тел. 3-73-45. (3-1)
Продается спал, гарнитур, б/у, в отл. сост., не
дорого, торг уместен. Тел. 3-40-81 после 17.00. 
Продаются: стол журн. б/у; тумба под телеап
паратуру; прихожая, 1,9 длина, б/у. Тел. 5-15-83. 
Продается кух. пенал, большой, б/у от кух. гар
нитура «Арома». Тел. 3-59-27 (дом.), 4-63-04 (раб). 
Продаются; кух. шкаф; стенка; книжн. полки; 
пылесос «Вихрь». Тел. 5-18-69 после 16.00. 
Продается новый овальный красивый стол 
1 ,58x0 ,88 , возм ож на  оплата за  2 раза. 
Тел. 3-73-45.
Продаются: комод, холодильник, б/у; люстра 
потолочная, новая. Тел. 4-72-18.(3-2) 
Продается мягкая велюровая мебель, б/у. 
Тел. 4-70-35. (3-2)
Продается стенка, б/у в хор. сост. длина 
3,8 м, недорого. Тел. 3-17-84. (3-2) 
Продаются: стенка 5-секционная, б/у, недоро
го; диван, цена 3 тыс. руб. Тел. 3-89-38. (3-2) 
Продается стирал, машина «Шарп», полуав
томат, б/у 2 года. Тел. 3-87-21. (3-2) 
Продается новая стир. машина «Индезит». 
Тел. 3-21-50. (3-2)
Продается электроплита «Лысьва», 3-ком- 
форочная с духовкой, б/у, в хор. сост., 1 тыс. 
руб. Тел. 3-39-30. (3-2)
Продается дет. коляска, весна-лето, цена 
3 тыс. руб. Тел. 3-79-41. (3-3)
Продаются: ковер, 3x4, синтетика; белый пла
стик 3x0,25 м, 7 листов. Тел. 4-12-81 после 
17.00. (3-3)
Продаются: шуба из енота, 52 разм., длинная; 
шуба из нутрии, 50 разм.; шапка из чернобурки, 
57 разм. Все б/у, в отлич. сост. Тел. 4-12-81 
после 17.00. (3-3)
Продается шуба из нутрии, новая, 50-52 разм., 
цена 18 тыс. руб. Тел. 3-82-77. (3-2) 
Продается дет. мутон, шуба, б/у, 30 разм., в 
отл. сост., цена 1 700 руб. Тел. 3-82-77. (3-2) 
Продается дет. мутон, шуба, б/у, 24 разм., 
цена 1 200 руб. Тел. 3-82-77. (3-2)
Продаются дубленки: 50-52 разм., б/у, 6 тыс. 
руб.; 44-46 разм., 5 тыс. руб. Торг уместен. Тел. 
3-21-43 после 18.00. (3-2)
Продается шуба мутон. 52-54 разм., новая, 
недорого. Тел. 3-17-84. (3-2)
Продаются дет. шубы: из каракуля на 2-4 
года; мутоновая -  на 4-5 лет. Тел. 3-59-27 
(дом.), 4-63-04 (раб.) (3-1)
Продается норковое манто, цельное, цвет ко- 
рич., разм. 46-48. Тел. 3-59-27 (дом.), 4-63-04 (раб.) 
Продается нутриевый п/шубок, цвет корич. 
46-48 разм. Тел. 3-59-27 (дом.), 4-63-04 (раб.) 
Продается шуба из серебристой нутрии, 46 
-  50 разм. Тел. 5-05-22. (3-1)
Продаются: шапка подрост., 57 разм.; дублен
ка на 6 лет; дубленка на 12 лет; дубленка жен.; 
жен. замшевые сапоги, зим.; ондатровая фор
мовка муж., 57-58 разм. Тел 5-18-69 после 16.00. 
Продаются жен. сапоги, зим., новые, 39 разм., 
цена 2,5 тыс. руб. Тел. 3-79-41. (3-3) 
Продаются: свадебное платье, 44 -  46 разм., 
цена 3 тыс. руб.; вечернее платье, синее, цена 
1,5 тыс. руб. Тел. 3-79-41. (3-3)
Продается или сдается напрокат свадеб
ное платье (необычный цвет), разм. 44 -  46. 
Тел. 3-59-27. (3-1)
Продаются: бальные туфли, чешки, пуанты. 
Тел. 5-18-69 после 16.00. (3-2)
Продается бальное платье на девочку 8-9 
лет. Тел. 5-15-83. (3-1)
Продается новогодний красивый цыган
ский костюм с париком для девочки 5 - 1 0  
лет. Тел. 5-32-18. (3-2)
Продается большая советская энциклопе
дия, 51 том, 2-е издание, цена 6 тыс. руб. 
Тел. 3-42-18. (3-2)
Продаются певчие кенары без клетки.
Тел. 4-79-03. (2-2)
Продаются аквариумы, цена договорная. 
Тел. 5-05-22. (3-1)
Продаются лодочные моторы: Suzuki 40, 2001 
г.в.; Tanatsu 30, 1997 г.в.; Ymaha 8, 2001 г.в. 
Моторы в отл. состоянии. Тел. в Н-В 21-09-42. 
Потеряна переносная телефонная трубка
фирмы Senao, цвет черный и темно-синий. На
шедшего прошу вернуть за вознаграждение.
Тел. 3-00-32. (3-3)
Продаются дрова с доставкой на дом. Цена 
одной машины 800 руб. Тел. 3-73-45. (3-1)

Открытое акционерное обще
ство «Нефтегазовая компания 
«Славнефть» сообщает о продаже 
на конкурсной основе здания, рас
положенного по адресу: Тюмен
ская обл., ХМАО, г. Нижневар
товск, ул. Интернациональная, 
д. 6, 6А (далее - «Здание»), при
надлежащего ОАО «НТК «Слав
нефть» на праве собственности.

Начальная цена Здания состав
ляет 30 500 000 (тридцать милли
онов пятьсот тысяч) рублей, с уче
том НДС.

Предложения на участие в кон
курсе принимаются в письменном 
виде в 15-дневный срок с даты 
опубликования настоящего объяв
ления по адресу: г. Москва, 115054, 
ул. Пятницкая, д. 69. Предложение 
может быть направлено также фак
симильной связью по факсу (095)- 
777-73-51 с последующим пред
ставлением оригинала по почте с 
уведомлением о вручении.

О  ПОЗДРАВЛЯЕМ!
А л ь б и н у  М и х а й л о в н у  

Г О Р Д Е Е В У
п о з д р а в л я е м  с  5 5 -л е т и е м !

Сегодня в этот юбилей 
Пусть тень годов не отразится 

болью.
Желаем самых светлых дней, 
Тепла семейного и крепкого

здоровья.
Пусть счастье Вас не покидает, 
Здоровье пусть не убывает, 
Прекрасных светлых мирных

дней
Желаем Вам в Ваш юбилей!

Коллектив бригады № 1 
цеха ППН-1.

К о л л е к ти в  хи м ч и с т ки  
уп р а в л е н и я  «Т е п л о н е ф ть» 

о т  в с е й  д у ш и  
п о з д р а в л я е т  с  ю б и л е е м  

Н у р си л ю  С а р в а р о в н у  
Т Л Я У Б И Р Д И Н У !

В нашей жизни день рожденья 
каждый

Добавляет лет нам и свечей.
Но сегодня он особый, важный 
С праздничным названьем -

юбилей!
Потому и наши пожеланья 
В этот день торжественно звучат: 
Счастья, долголетия, вниманья 
И успехов много лет подряд.

К о л л е к ти в  хи м ч и с т ки  
у п р а в л е н и я  «Теплонеф ть»  

п о з д р а в л я е т  
с  д н е м  р о ж д е н и я  

В л а д и м и р а  Н и ко л аеви ч а  
Б А Р Ы Ш Е В А !

Мы от души Вас поздравляем, 
Здоровья, бодрости желаем, 
Успехов новых и побед, 
Счастливой жизни, долгих лет.

Утеряны документы на машину и водитель
ское удостоверение на имя Галины Александ
ровны Денисовой. Прошу вернуть за вознаг
раждение. Тел. 4-79-06 (дом.), 4-75-63 (раб.). 
Нашедшего тех. паспорт на имя Брагару Ев
гения Яковлевича прошу позвонить по тел. 
3-60-17 (дом.) 4-17-52 (раб ). (3-1)

« УСЛУГИ
Профессиональная видеосъемка свадеб, 
торжеств, юбилеев. Тел. 4-16-54. 
Грузоперевозки 2,5 т. Термоф ургон. 
Тел. 5-09-66.
Электромонтажные работы, подключение 
эл. плит, установка и подключение люстр, бра. 
Тел. 3-62-44. (3-2)
Установка люстр, бра, подключение элек
троплит, электроводонагревателей, электро
монтажные работы в удобное для клиента вре
мя. Тел. 3-87-21. (3-3)
Печатные работы на ПК, быстро и качествен
но. Тел. 63-600. (3-2)
Услуги репетитора по математике, физике, хи
мии, анг. языку. Тел. 5-55-58 с 19.00 до 20.00. 
Зарегистрирую. Тел. 5-30-05 с 18.00 до 20.00. 
Зарегистрирую. Сургутский район. Тел. по
средника 3-08-97. (3-1)
Изготовим метал, двери, декоративные решет
ки и другие металлоконструкции. Тел. 3-24-06. 
Предлагаем помощь по уходу за больным
(бабушкой или дедушкой) за предоставление 
прописки. Жильем обеспечены. Можем заб
рать к себе. Обращаться: 628690 до востребо
вания, предъявителю паспорта 9701 № 439699. 
Готовлю к поступлению в технические 
вузы: физика, математика. Тел. 3-87-42. (3-1)

» РАБОТА
Молодая девушка ищет работу по специ
альности «экспертиза и качество потребитель
ских товаров» (диплом  с отличием ). 
Тел. 3-44-42. (3-3)

С п а с и б о  в с е м  л ю д я м , к то  о с т а л с я  
н е р а в н о д у ш н ы м  к ч уж о й  б е д е  и  с д а л  
кр о в ь  д л я  А л е к с а н д р а  Ш А Б А Н С К О Г О .

Родственники, близкие.

В предложении должны быть 
указаны: цена, за которую заяви
тель согласен купить Здание в соб
ственность, условия оплаты, а так
же адрес, телефоны и банковские 
реквизиты заявителя. Предложе
ние должно быть подписано руко
водителем организации и скрепле
но печатью.

С материалами и документами 
по вопросу покупки Здания мож
но ознакомиться в ОАО «НГК 
«Славнефть» по адресу: 115054, 
г. Москва, ул. Пятницкая, д. 69, 
контактный тел./факс 777-73-51, а 
также в ОАО «Славнефть-Мегион
нефтегаз» по адресу: 628684, 
ХМАО, г. Мегион, ул. Кузьми
на, д. 51, контактный телефон 
8-34663-4-31-27.

Победителем конкурса призна
ется заявитель, предложивший наи
большую цену приобретения Зда
ния и лучшие условия его оплаты.

Конкурсная комиссия.
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Официальный представитель о а о "п а з 1
п d в д с т а

весь модельный ряд

(8Ш®И

С - . . .

IМ
I fgj

г. Екатеринбург 
м п .  К5Котандиров. 1а

СОК «ЖЕМЧУЖИНА» ПРОВОДИТ:
- дополнительный набор в детскую  

группу по плаванию на начальное 
обучение;

- набор группы по аквааэробике на 
дневное посещение.

Вниманию
постоянных клиентов!

Занятия по аквааэробике  
в вечернее время возобновились.

За справками обращаться по телефонам: 4-63-75, 4-62-06.

В Н И М А Н И Е !
РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ «МЕГИОННЕФТЕГАЗ-ВЕСТИ»
принимает
РЕКЛАМУ, ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ 
И ПОЗДРАВЛЕНИЯ
не позднее, чем за 3 дня 
до выхода газеты в печать
по адресу: ул. Свободы, 40. 
Телефон: 4-21-15 Jм

ПИВО СВЕТЛОЕ, КРЕПКОЕ 
«АГАНСКОЕ ДВОЙНОЕ»

Пиво светлое «Аганское двой
ное» выпускается на мегионском 
пивзаводе с 1993 года, фактичес
ки с момента открытия цеха.

«Аганское двойное» — крепкое 
пиво или другими словами — вин
ное пиво. Его начальная плот
ность 16 %, что обеспечивает со
держание спирта в готовом виде 
от 7 %.

Технологический процесс при
готовления этого сорта пива весь
ма длителен: около 90 дней про
ходит с момента варки пивного 
сусла, брожения и созревания на
питка, прежде чем он попадет к 
потребителю.

Из-за длительного срока изго
товления этот сорт пива выпус
кается заводчанами к юбилейным, 
праздничным датам.

ВНИМАНИЕ!
Теперь все пользователи 
компьютерной сети ОАО «СН-МНГ» 
смогут посмотреть сти

по адресу:

Share на «Babylon/Data (Б:)Делевидение «Мега-Вести»/ 
просмотр новостей

mailto:cso@mng.slavneft.ru

